

AYUNTAMIENTO INAUGURA CREAPYMES

Los pequeños y medianos productores de Guanacaste se benefician con la inauguración de la oficina de apoyo empresarial municipal Creapymes.



JOHNNY MÉNDEZ

corresponsal

La oficina de apoyo empresarial Creapymes fue inaugurada en la Municipalidad de Cañas y viene a consolidar el proceso de apoyo a las pymes en la región alta de la provincia de Guanacaste. En la actividad se contó con la presencia de Mayi Antillón, ministra de Economía, quien después de develar la placa de inauguración dijo: "Necesitamos estar más cerca de esos pequeños y medianos productores, ellos encuentran muchas barreras.

Las pymes son una puerta que se les abre para que crezcan como empresarios. La institución y la Municipalidad seremos muy accesibles con ellos. Actualmente trabajan en diferentes puntos del país como San Carlos, Liberia, Puntarenas, Limón y Pérez Zeledón".

Rolando Marín, del Ministerio de Economía, Industria y Comercio, indicó: "Es parte del proyecto a nivel nacional. Las oficinas regionales pymes ayudarán a fortalecer al pequeño

y mediano productor. Para este mes entrarían a funcionar en dos lugares más, Esparza y Puntarenas".

Al salón donde se llevó a cabo el acto protocolario asistieron los alcaldes Johel Arias, de Tilarán; Jorge Calvo, de Abangares, Lizanías Zúñiga, de Cañas; y Luis Fernando López, diputado guanacasteco, quienes conformaron la mesa principal para la firma de los convenios Creapymes.

"Tilarán, Cañas y Abangares firmaron el convenio. Cañas fue la primera oficina municipal que se inauguró. Con esto creemos fortalecer la pequeña y mediana industria para fortalecerla a un desarrollo más equitativo y productivo", aseguró Lizanías Zúñiga, alcalde de Cañas.

De esta forma las pymes de la región podrán tener más cerca una oficina que les brinda una mejor atención a los interesados para procesos como trámites de formalización e información sobre servicios financieros y desarrollo empresarial.